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（１）審議概観

第198回国会において、本委員会は、「行

政評価等プログラムに関する件」、「政策

評価の現状等に関する件」、「行政評価・

監視活動実績の概要に関する件」及び「行

政の活動状況に関する件」等について調

査を行った。

なお、今国会においては、不適正行政

による具体的権利・利益の侵害の救済を

求めることを内容とする苦情請願は、付

託されなかった。

〔国政調査〕

５月20日、行政評価等プログラムに関

する件、政策評価の現状等に関する件及

び行政評価・監視活動実績の概要に関す

る件について石田総務大臣から説明を、

政府参考人から補足説明をそれぞれ聴い

た後、行政の活動状況に関する件につい

て石田総務大臣、菅内閣官房長官、山下

法務大臣、 川農林水産大臣、石井国土

交通大臣、宮腰内閣府特命担当大臣、大

塚国土交通副大臣、政府参考人及び参議

院事務局当局に対し質疑を行った。

質疑では、「地域力強化プラン」を実施

していくことについての総務大臣の決意、

今後のふるさと納税制度の在り方につい

ての総務大臣の見解、地方が抱える課題

に関する行政評価局調査の結果を地方公

共団体に周知するための具体的取組、統

計不正問題に対する再発防止策の検討の

進め方、規制の事前評価の現状と本委員

会の「政策評価制度に関する決議」の趣

旨も踏まえた改善方策に関する総務大臣

の見解、各府省の統計調査実施状況に係

る統計委員会の監視機能及び同委員会の

補佐体制の強化の必要性に対する総務大

臣の所見、近畿管区行政評価局による「『道

の駅』の機能向上に関する調査」の結果

に基づく通知事項を踏まえた国土交通省

の改善措置状況、現在の経済状況を踏ま

え消費税増税を避ける必要性、戦争の放

棄に関する政府の基本的認識、沖縄を訪

問し現場を見た上で沖縄の基地問題を解

決する必要性、ＥＢＰＭの実証的共同研

究の結果を各府省に広めＥＢＰＭを推進

するための今後の取組、農林漁業の６次



産業化における総合化事業の進展に向け

た今後の農林水産省の検討と改善措置、

政策評価においてフルコスト情報の活用

を原則化していく必要性、東京福祉大学

の多数の留学生が所在不明になっている

理由、技能実習生の失踪問題への対応の

必要性に対する法務大臣の認識、中山間

地を抱える我が国における集落営農組織

の役割の重要性に関する農林水産大臣の

所見、集落営農組織の実態把握のため国

が悉皆調査を実施する必要性、沖縄県の

み「道路ボランティア・サポート・プロ

グラム」と「沖縄総合事務局管内道路美

化活動」の２つの制度がある理由、道路

美化活動実施団体の傷害保険加入の必要

性などが取り上げられた。

（２）委員会経過

○令和元年５月20日(月)（第１回）

理事の補欠選任を行った。

行政監視、行政評価及び行政に対する苦情に

関する調査を行うことを決定した。

政府参考人の出席を求めることを決定した。

行政評価等プログラムに関する件、政策評価

の現状等に関する件及び行政評価・監視活動

実績の概要に関する件について石田総務大臣

から説明を、政府参考人から補足説明を聴い

た。

行政の活動状況に関する件について石田総務

大臣、菅内閣官房長官、山下法務大臣、 川

農林水産大臣、石井国土交通大臣、宮腰内閣

府特命担当大臣、大塚国土交通副大臣、政府

参考人及び参議院事務局当局に対し質疑を

行った。

〔質疑者〕

江島潔君（自民）、吉川沙織君（立憲）、森

ゆうこ君（民主）、若松謙維君（公明）、清

水貴之君（維希）、倉林明子君（共産）、伊

波洋一君（沖縄）

○令和元年６月26日(水)（第２回）

行政監視、行政評価及び行政に対する苦情に

関する調査の継続調査要求書を提出すること

を決定した。


